

NOTICIAS DESDE EL NORTE MEXICANO!

Es un gran gusto poder estar en contacto nuevamente con ustedes!

Les contamos que este tiempo ha sido de adaptación para nosotros como familia, nuestro hijo



Emanuel nació el 17 de mayo, muy sano y fuerte gracias a dios, y cada día lo disfrutamos más!

Agradecemos a todos los que se hicieron presentes de una u otra manera en este momento tan importante para nosotros, sus mensajes de bendiciones y buenos deseos bendicen nuestras vidas.



Nuestro servicio al Señor en esta hermosa nación sigue activo, y estamos viendo como Dios nos va abriendo puertas para poder avanzar en lo que él nos está direccionando, tenemos un proyecto en puerta que pronto esperamos poder contarles con detalles para que ustedes también sean parte como iglesia!

Por lo pronto cada semana seguimos con nuestro servicio en el centro de rehabilitación Hanna, compartiendo dos veces en la semana la palabra de dios en un tiempo devocional, es un desafío esta tarea, ya que es un trabajo donde sembramos y esperamos que dios dé el crecimiento! gracias por los que oran por las internas, ellas en esta clínica tienen un tratamiento de internación sin salida que pueden estar de 6 meses a 2 años. Nahuel días pasados retomó el servicio de consejería espiritual en la clínica puerto seguro, donde asiste a charlas individuales con los internos basados en la fe y la palabra de dios, hermanos y amigos les que intercedan para que las cadenas que atan estas vidas sean quebradas, y también que nos cubran a nosotros como familia en intercesión, ustedes saben que estos campos de batallas son muy fuertes.

Cada semana nos reunimos con nuestros vecinos en casa, en nuestra reunión llamada **punto de encuentro**, Uriel y Magda han permanecido fieles a estas juntas, es muy grato verlos llegar con sus biblias para pasar un tiempo juntos.

Kari sigue con su **punto de conexión** de mujeres, a las cuales les imparte la palabra de dios cada martes, ha sido un gran desafío liderar ese grupo, pero gracias a dios los frutos se ven!

Seguimos invitando iglesias, orando para que el poder de Dios traiga un avivamiento en cada una de ellas y fortaleciendo las relaciones con las diferentes congregaciones. No alegra ver como el Señor va sumándonos personas hermosas en las que apoyarse.



Agradecemos a todos aquellos que estuvieron y están pendientes de la salud de Nahuel, estos últimos meses fueron muy doloroso para él, ya se encuentra medicado y en tratamiento por artrosis, el médico mandó más estudios para su próxima visita que es a fines de julio, les pido que sigan orando, creemos con total certeza en la sabiduría y perfección de nuestro dios, él permite esto para mostrar su poder! como saben aquí no hay medicina pública gratuita como en argentina, los gastos son altos tanto en estudios médicos, visitas al doctor y la medicación es muy costosa para nuestro presupuesto, sin embargo dios ha sido fiel hasta aquí!

Les contamos que nuestro hijo miqueas ya pasó a 2 grado de primaria! Llegó a México con 3 añitos y hoy ya tiene 7! como padres estamos sumamente agradecidos con aquellos que se han sumado al **proyecto educativo Miqueas Zabala**, hermanos amados, no hay palabras para agradecerles, gracias por su fidelidad en sus ofrendas para la educación de nuestro hijo. Queremos invitar a quien quiera ser parte mensualmente y sumarse de manera económica para este proyecto, usted puede depositar la ofrenda al

DNM e informar que es para el proyecto mencionado, sabemos que se sumaran manos y corazones bondadosos!



Gracias por tomarse un tiempo a leer nuestras noticias, nos ayuda mucho que puedan compartirla con sus grupos de intercesión, misiones local, sus iglesias, ¡así somos más los que oramos por México!

LES ENVIAMOS UN ABRAZO DESDE UN CALUROSO VERANO! LOS BENDECIMOS!

FAMILIA ZABALA

“... ORAD POR NOSOTROS, PARA QUE LA PALABRA DEL SEÑOR CORRA Y SEA GLORIFICADA, ASÍ COMO LO FUE ENTRE VOSOTROS,”

2 TESALONICENSES 3:1

MOTIVOS DE ORACIÓN:

- POR UN MOVER DE DIOS EN LAS IGLESIAS MEXICANAS, QUE EL FUEGO DEL ESPIRITU SANTO AVIVE LAS VIDAS.
- ANHELAMOS VER UN MEXICO RENDIDO A LOS PIES DE JESÚS.
- POR ESTABILIDAD ECONÓMICA, QUE MÁS CORAZONES BONDADOSOS SE SUMEN A ESTE PROYECTO.
- QUE EL SEÑOR NOS DÉ SABIDURÍA EN DECISIONES A TOMAR EN EL SERVICIO, Y NUESTROS OÍDOS ESTEN ATENTOS A SU VOZ PARA SER GUIADOS.
- PROTECCIÓN FÍSICA Y ESPIRITUAL.

SEA PARTE DE ESTE PROYECTO REALIZANDO SU DEPÓSITO EN BANCO SANTANDER RÍO, CUENTA CORRIENTE, SUCURSAL 055 N° DE CUENTA 1255/7, A NOMBRE DE UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS. DEBE INFORMAR LUEGO A RECIBOS @DNMARGENTINA.ORG O AL TELÉFONO (011) 4958-5095/5195 AVISANDO QUE ES PARA EL PROYECTO DE LA FAMILIA ZABALA

CONTACTOS:

FACEBOOK: FLIA.ZABALA

CORREO ELECTRÓNICO: FLIAZABALA.MX@MAIL.COM

CELULARES: +52 8118881841 (Nahuel)

+52 8134029668 (Karina)

